



Conseil de sécurité

Distr. générale
7 décembre 2018

Original : français

Lettre datée du 5 décembre 2018, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la Mission de vérification des Nations Unies en Colombie, créée par le Conseil de sécurité dans sa résolution [2366 \(2017\)](#) du 10 juillet 2017, dont le mandat a été prorogé par la résolution [2435 \(2018\)](#) du 13 septembre 2018.

À l'issue des consultations d'usage, je vous informe de mon intention de nommer M. Carlos Ruiz Massieu (Mexique) Représentant spécial pour la Colombie et Chef de la Mission de vérification des Nations Unies en Colombie. M. Ruiz Massieu succédera à M. Jean Arnault (France), dont le mandat prendra fin le 31 décembre 2018.

Je saisis cette occasion pour exprimer ma profonde reconnaissance à M. Arnault pour son dévouement exemplaire à la cause de la paix en Colombie, d'abord en tant que Délégué du Secrétaire général aux négociations de paix à La Havane, puis comme Représentant spécial du Secrétaire général pour la Colombie et Chef de la Mission des Nations Unies en Colombie et de la Mission de vérification qui lui a succédé.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter cette information à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) António Guterres

